



# Rio Tinto y ENAMI celebran histórico acuerdo en la industria del Litio

Con la satisfacción de haber conseguido un hito significativo para el futuro del litio en el país y del desarrollo de la región de Atacama, se firmó esta semana el acuerdo vinculante con que Rio Tinto y Enami se unen para desarrollar el proyecto Salares Altoandinos. Autoridades locales, representantes de las comunidades, organismos públicos, profesionales del sector minero y los ejecutivos de ambas entidades asistieron a la ceremonia. Por Rio Tinto, firmaron

el acuerdo Elias Scafidas, director general de Battery Materials, y Soledad Jeria, country head Chile, mientras que por ENAMI lo hicieron Iván Mlynarz, vicepresidente ejecutivo y la fiscal Javiera Estrada. Esta alianza público-privada fortalecerá la industria del litio en Chile. Se trata de una inversión de hasta US\$ 3 mil millones -sujeto a estudios- con altos estándares ambientales, incorporación de tecnologías de extracción directa (DLE), así como el desarrollo en diálogo con las comunidades del territorio.



Elias Scafidas, director general de Battery Materials Rio Tinto; Soledad Jeria, country Head Chile Rio Tinto; Iván Mlynarz, vicepresidente ejecutivo de Enami, y Javiera Estrada, fiscal de Enami.



Autoridades, representantes de las empresas y comunidades que participaron en el hito en el nuevo Museo Regional de Atacama.



George Steele, geocientífico jefe Rio Tinto; Carlos Claussen, director de Enami; Giannina Veniú, consejera legal senior para América Latina Rio Tinto; Rodrigo Moscoso, gerente general Nuevo Cobre, y Osvaldo Urzúa, director de Enami.



Rodrigo Illanes, delegado presidencial de Atacama; Nancy Pérez y Valentina Santelices, directoras de Enami; Catalina González, directora de Vinculación Rio Tinto, y Miguel Vargas, gobernador de Atacama.



Juan Pablo González, asesor de Comunidades de Rio Tinto, junto a Sadrac Araya y Camila Jerónimo de la comunidad indígena Chiyagua; Oriana Marcial de la comunidad indígena Geocultuxial, y Verónica Iazo y Marcelo Castro, de la comunidad indígena Mártires Jerónimo.



Guillermo Cortés, director del Museo Regional de Atacama; Cristián Jauré, gerente de Sustentabilidad Rio Tinto, y Nicolás Pacheco, jefe de Negocios Mineros de Enami.



Patricio del Fierro, jefe de Sustentabilidad y Comunidades de Enami; Juan Pablo González, asesor de Comunidades de Rio Tinto; Ximena Gattas, Relaciones Públicas Litio de Enami, y José Cambler, encargado de Relaciones Comunitarias Litio Enami.



Rodrigo Moscoso, gerente general de Nuevo Cobre; Claudia Azola, gerente de Seguridad y Sustentabilidad; Patricia Marchant, gerente de Auditoría y Riesgos, y Viviana Ireland, gerente de Fomento, todas ellas de Enami.